

BUND für Umwelt und Naturschutz Deutschland e.V. Friends of the Earth Germany

BUND Ortsverband Rottenburg am Neckar Kastanienweg 2 72108 Rottenburg bund.rottenburg@bund.net

Jahresbericht 2018

"Kinder- und Jugendprogramm"

Dieser Schwerpunkt konnte in diesem Jahr nur in stark eingeschränktem Umfang verfolgt werden, da wir leider zu wenig Aktive haben. Angeboten wurde insgesamt drei verschiedene Angebote, wobei die Resonanz sehr unterschiedlich gewesen war.

"Praktische Naturschutzarbeit"

Ende Juli sowie am 28. Juli und am 11. November fanden wieder unsere beiden Pflegeeinsätze im Naturschutzgebiet Trichter-Ehalde beim Huthüttle statt. Das Schnittgut haben wir auch dieses Jahr wieder am Rande des Schutzgebietes aufgeschichtet. Der erhoffte Erhalt an Insekten hat sich durch stichprogenartige Zählungen bestätigt.

Der nächste Termin für das laufende Jahr ist Samstag, 27. Juli 2019. Bitte vormerken!

..Verkehr"

Am 24. März fand zum 23. Mal in bewährter Kooperationen mit der Kreisverkehrswacht der *BUND*-Fahrradflohmarkt statt. Am 06. April 2019 fand der Flohmarkt wieder mit großer Resonanz zum 24. Mal statt.

Für das Jubiläum im kommenden Jahr (Planung: 28.03.2020) soll Winne Herrmann aus Rottenburg, unser Verkehrsminister als "Auktionator" gewonnen werden.

"Politik"

Unser Engagement ging in diesem Jahr u.a. auch in die Unterstützung der Initiative gegen das geplante Gewerbegebiet Galgenfeld. Durch verschiedene Briefsendungen an Gemeinderäte und BUND-Mitglieder wurde Stellung gegen diese überzogene Planung mit sinnlosem Fläschenverbrauch bezogen. Das Ergebnis des Bürgerentscheids hat uns Recht gegeben!

"RepairCafé Rottenburg"

Im September fanden erste Treffen mit Grünen und VHS zur Initiierung eines Repair Cafés in Rottenburg statt. Der Start am18. März 2019 war überwältigend gut!

• "Finanzen"

Auch zum Ende des Jahres 2018 ist der Verein mit soliden Finanzen aufgestellt. Dank dafür an die Kassiererin!

An dieser Stelle einen weiteren ganz herzlichen Dank an alle Helfer, die im vergangenen Jahr dazu beigetragen haben, dass dies alles gelingen konnte! Wir hoffen auch in diesem Jahr weiter auf Eure/Ihre tatkräftige Mithilfe sowie die Hilfe neuer Aktiver !!!

Rottenburg am Neckar, im April 2019

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hans-Joachim Rosner

